
infinitif futur/conditionnel participe passé présent 

    

gå, åka 

*aller 

ni skall åka 

vous irez 

de åkte 

ils sont allés 

du åker 

tu vas 

ha, få 

avoir 

hon skulle få 

elle aurait 

de fick 

ils ont eu 

de har 

ils ont 

dricka 

boire    

de kommer att dricka 

ils boiront 

vi drack vatten 

nous avons bu 

on a bu 

de dricker saft 

ils boivent 

känna till 

connaître 

hon skulle känna till 

elle connaîtrait 

hon kände din bror 

elle a connu ton 

frère 

känner ni till 

denna gata? 

vous connaissez 

cette rue 

springa 

courir 

vi kommer att springa 

on courra 

vi sprang i skogen 

nous avons couru 

on a couru 

springer du fort? 

tu cours vite? 

tro 

croire 

han skulle tro på dig 

il te croirait 

de trodde på mig 

ils m’ont cru 

vi tror på dig 

nous te croyons 

on te croit 

säga 

dire 

vad skall hon säga? 

qu’est-ce qu’elle dira 

vad sade ni? 

qu’est-ce que vous 

avez dit ? 

qu’avez-vous dit ? 

vad säger ni? 

qu’est-ce que 

vous dites ? 

que dites-vous ? 

sova 

dormir    

je dormirai 

vi skulle sova 

on dormirait 

har du sovit gott? 

tu as bien dormi? 

de sover dåligt 

ils dorment mal 

skriva 

écrire 

de skulle skriva ett brev 

ils écriraient une lettre 

han skrev ett brev 

il a écrit une lettre 

jag skriver ett 

mäjl 

j’écris un mél 

vara 

être 

ni kommer att bli lyckliga 

vous serez heureux 

har ni varit hemma? 

vous avez été à la 

maison ? 

är ni från 

Sverige? 

vous êtes de 

Suède? 

göra 

faire 

vi skulle städa 

nous ferions le ménage 

on ferait le ménage 

vad gjorde du? 

qu’est-ce que tu as 

fait ? 

vad gör ni? 

qu’est-ce que 

vous faites ? 

que faites-vous 

sätta 

mettre 

du skall lägga nycklarna 

här 

tu mettras les clés ici 

var har ni lagt 

pengarna? 

où avez-vous mis 

l’argent ? 

lägger du alltid 

mobilen här? 

tu mets toujours 

le portable ici ? 

*åka iväg 

partir 

jag skulle åka iväg 

je partirais 

de åkte till Oslo 

ils sont partis 

vi åker till Nice 

nous partons à 

Nice  

on part à Nice 

je pars 

kunna 

pouvoir pourr 

ni kommer inte att kunna 

komma 

vi kunde inte 

komma 

kan ni hjälpa 

mig? 



vous ne pourrez pas venir  nous n’avons pas pu 

venir 

vous pouvez 

m’aider? 

ta 

prendre 

hon skulle ta en efterrätt 

elle prendrait un dessert 

jag tog en stor glass 

j’ai pris une grande 

glace 

tar ni en 

efterrätt? 

prenez-vous un 

dessert? 

veta 

savoir   saur 

de kommer att veta allt 

snart 

ils sauront tout bientôt 

hon visste ingenting 

elle n’a rien su 

du vet ingenting 

tu ne sais rien 

*gå ut 

sortir 

de skulle gå ut i kväll 

ils sortiraient ce soir 

hon gick ut helt 

själv 

elle est sortie toute 

seule 

går ni ut varje 

lördag? 

vous sortez 

chaque samedi? 

tous les samedis 

*komma 

venir   -viendr 

skall du komma på 

festen? 

tu viendras à la fête 

kom dina systrar? 

tes soeurs sont 

venues? 

kommer ni i 

kväll? 

vous venez  

ce soir? 

se    voir 

verr 

ni får se senare 

vous verrez plus tard 

vi såg aldrig filmen 

nous n’avons jamais 

vu le film 

on n’a jamais vu le 

film 

vi ser dig 

nous te voyons 

on te voit 

vilja vouloir  

voudr 

skulle ni vilja ha en hund? 

vous voudriez (avoir) un 

chien? 

 

hon ville inte 

komma på festen 

elle n’a pas voulu 

venir à la fête 

 

vad vill de? 

qu’est-ce qu’ils 

veulent? 

 

 
 


